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Licitação

De: Jean Ricardo Schulz - Quark Engenharia <solucoes@quarkengenharia.com.br>
Enviado em: quinta-feira, 19 de dezembro de 2024 17:12
Para: Licitação
Assunto: Re: RES: CRe23/2024. PPP de Iluminação Pública. Catalão GO

Boa tarde, 

Obrigado pelo retorno. 

Reforço que a informação apresentada no caderno de encargos é insuficiente para a elaboração de propostas. 

Os tipos de luminárias e suas respectivas quantidades do parque atual, bem como, suas respectivas 
substitutas em LED devem ser informados 

claramente no edital, sob pena de cada potencial licitante definir o seu tipo e apresentar propostas com 
condições diferentes, impossibilitando  

a comparação entre as propostas. 

Att 

 

 
Em 18/12/2024 13:46, Licitação escreveu: 

Boa tarde. 
  
Segue em anexo a resposta ao pedido de esclarecimentos, que está devidamente publicada no site 
oficial do município. 
  
  
Atenciosamente, 
  
Niremberg Araújo. 
Agente de Contratação. 
Decreto nº 2.460, de 03 de janeiro de 2024. 
Prefeitura Municipal de Catalão, Goiás. 
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Fone: (64) 3441-5008 / (64) 3441-5044. 

 
  
  
  

De: Jean Ricardo Schulz - Quark Engenharia [mailto:solucoes@quarkengenharia.com.br]  
Enviada em: quarta-feira, 11 de dezembro de 2024 14:18 
Para: licitacao@catalao.go.gov.br 
Assunto: CRe23/2024. PPP de Iluminação Pública. Catalão GO 
  

Boa tarde, 

Solicitação 1: 

Favor disponibilizar o arquivo dos estudos técnicos realizados pela empresa que modelou 
este edital (IGDS). 

Na PPP de Nova Prata RS a empresa IGDS chamou este arquivo de "Relatório Técnico", 
certamente eles devem ter  

produzido este "Relatório Técnico" de Catalão GO também. 

 

Os arquivos disponibilizados no portal BLL e no site da prefeitura não apresentam dados 
elementares como: 

N° de pontos do parque de IP; 

N° de câmeras; 

N° de pontos que devem ser equipados com Telegestão; 

Entre outras informações sobre as características do parque de IP atual, bem como, do parque 
de IP que se pretende construir. 
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Pergunta 1: 

O edital foi publicado em 09/12/24 e a sessão acontecerá em 26/12/24 (17 dias corridos). Por 
quê não foi respeitado o prazo mínimo exigido em Lei de 25 dias? 

Favor acusar recebimento deste e-mail e retornar até dia 12/12/24. 

Att 

--  

 


